
                                             

      

 

                                                                                                                                                              Lavaur le 16 août 2016 
 

 

 

 

 

 

Monsieur le Directeur, 
 

 

        Nous  souhaitons avoir des précisions concernant  l’application du 

protocole PPCR (Parcours Professionnels Carrières Rémunérations) dans notre 

hôpital suite à la parution des différents textes. 

 

       L’application du protocole PPCR fera l’objet d’ailleurs d’une question posée 

par notre organisation syndicale pour le CTE qui marquera la rentrée. En 

attendant, nous vous faisons part en avant-première de quelques remarques ! 

  

      Bien qu’opposée à cet accord signé par des organisations minoritaires et 

passé en force par le gouvernement, la CGT continue de se mobiliser pour 

l’augmentation du pouvoir d’achat des fonctionnaires.  

      En parallèle la CGT du CH Lavaur continue de se préoccuper du bon 

déroulement de carrière des agents de notre hôpital. Il y a du travail. 

 

     Au regard de ce protocole, de ses dispositions et de son application étalée 

dans le temps selon sa catégorie ( !) nous sommes dans l’attente des modalités 

de déclinaisons locales. 

Comment, par exemple, va se matérialiser sur la fiche de paie des agents du CH 

Lavaur le fameux « transfert primes – points » ? 

 

   

 

 



  Si la CGT du CH Lavaur, fidèle à ses engagements syndicaux, n’a pas manqué 

de communiquer sur le PPCR, et continuera à le faire, il nous manque pour être 

complet dans cet exercice les éléments institutionnels. 

  

    De nombreux aspects techniques relèvent du champ de compétences des 

CAPL et du CTE.  

 

   Ces aspects si particuliers nous amènent à vous rappeler nos attentes en ce 

qui concerne la constitution d’une équipe de Direction au complet, ce qui 

suppose dans le lot un Directeur Financier et un DRH ! 

 

   Dans ce domaine aussi nous pourrions être amenés à nous exprimer à 

nouveau pour expliquer l’importance des enjeux et d’une Direction 

complète…qui ne repose pas sur une seule personne… aussi communicante 

soit elle !  

La CGT va d’ailleurs se rapprocher de votre secrétariat pour un rendez-vous. 

 

Dans l’attente de votre réponse, veuillez agréer, monsieur le Directeur, nos 

respectueuses salutations. 

 

 

Jacquie DURAND et Patrick ESTRADE 

Secrétaires du syndicat CGT du CH Lavaur 

     

 

 

 
 


